

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Liebe Eltern!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Leider ist seit Dienstag 17.11.2020 auch die Schule wieder von den verstärkten Maßnahmen der Regierung betroffen.

Die aktuelle Situation fordert uns wieder heraus und je länger sie dauert, desto eher führt sie uns an unsere Grenzen.

Das gilt für uns alle.

Kinder und Jugendliche, Eltern, Lehrer und Lehrerinnen sind in ihrer persönlichen Entfaltung und Bewegungsfreiheit eingeschränkt.

Diese Veränderung löst in uns allen Stress aus.

Als Beratungslehrerin biete ich allen – Schülerinnen und Schülern, Eltern und Lehrern und Lehrerinnen das Gespräch an.

Oft entlastet und befreit es, sich für ein paar Minuten zurückzuziehen und mit einer neutralen Person zu reden.

Alles, was in diesen Gesprächen gesagt wird, fällt unter die Verschwiegenheitspflicht und bleibt ganz bestimmt „unter uns“.

Ich bin Montag bis Freitag von 8.00 – 16.00 telefonisch unter 0680/ 20 39 868 erreichbar. Sollte ich gerade in einem Gespräch sein – ein SMS mit Name und Nummer senden - ich rufe verlässlich zurück.

Gespräche verbinden – gemeinsam kann man viel erreichen!

Alles Liebe!

Eva Schumacher



Wr. Neudorf, 17.11.2020

Eva Schumacher
Beratungslehrerin